



Franz Simon ist Auto-Tuner aus Leidenschaft. Der gelernte Industriekaufmann hat 2006 eine Tuningwerkstatt in Dubai eröffnet und so sein Hobby zum Beruf gemacht. Seitdem ist Simon Motorsport eine weltweit bekannte Marke. Was er im Wüstenstaat so erlebt und was für ihn die Faszination Tuning ausmacht, hat er unserer Redakteurin Bettina Fath im Interview verraten.

Anmoderation:

Franz Simon ist Auto-Tuner aus Leidenschaft. Der gelernte Industriekaufmann hat 2006 eine Tuningwerkstatt in Dubai eröffnet und so sein Hobby zum Beruf gemacht. Seitdem ist Simon Motorsport eine weltweit bekannte Marke. Was er im Wüstenstaat so erlebt und was für ihn die Faszination Tuning ausmacht, hat er unserer Redakteurin Bettina Fath im Interview verraten.